

SIGUEN PERDIENDO CLASES

SEÑOR DIRECTOR:

El miércoles fui notificada por el colegio de mis hijos que las clases se suspenderían los días 24, 25 y 28 de octubre porque el establecimiento será local de votación. Me pregunto hasta cuándo seguiremos con este sistema en que cada votación implica perder tres días de clases. Se supone que, tal como afirmó alguna vez el Presidente Boric, "los colegios deben ser los primeros en abrir y los últimos en cerrarse". Es desalentador ver que tantos niños sigan perdiendo clases.

Catalina Parada

Facultad de Filosofía y Humanidades Uandes